

Tag der offenen Tür bei Fundermax in Neudörfel

Neudörfel, am 21.05.2022 – Heute war es wieder so weit, Fundermax in Neudörfel öffnete seine Tore zum Tag der offenen Tür. Fast 500 Anrainer*innen und Interessierte nutzten die Gelegenheit, um sich den Betrieb, in dem seit über 50 Jahren Rohspanplatten hergestellt werden, aus nächster Nähe anzusehen.

Fundermax lud an seinem Tag der offenen Tür alle Interessierten zu Führungen durch das Werk ein. An Stationen mit verschiedenen Themenschwerpunkten konnten die Besucher*innen zudem tiefere Einblicke in den Arbeitsalltag bei Fundermax sowie die Produktionsprozesse gewinnen. 200 Mitarbeiter*innen, 10 davon Lehrlinge, erzeugen in Neudörfel mithilfe modernster Produktionsanlagen pro Jahr rund 550.000 m³ Rohspanplatten. Diese sind vielseitig einsetzbar, nicht nur für Inneneinrichtungen, z.B. für Innenausbauten und Möbel, sondern bilden auch die Basis für zahlreiche veredelte Plattenprodukte von Fundermax, wie etwa hochwertige Küchenfronten. Das Unternehmen orientiert sich dabei an den Prinzipien der umweltfreundlichen Kreislaufwirtschaft. Die Besucher*innen erfuhren, dass im Sinne des verantwortungsvollen Umgangs mit dem wertvollen Rohstoff Holz bei der Produktion der Spanplatten immer stärker auf Recyclingholz gesetzt wird. Was viele überraschte: Restwärme, die bei der Erzeugung von Strom und Wärme für die Produktionsanlagen bei Fundermax entsteht, geht als Fernwärme an rund 5.000 Haushalte in der Region und trägt so zur Versorgungssicherheit und CO₂-Reduktion bei.

Neben der Wartung von Maschinen im Bereich der Instandhaltung und dem Qualitätsmanagement, bei dem mit Labortests die Qualität der Produkte sichergestellt wird, gab es auch großes Interesse an der Betriebsfeuerwehr im Werk und dem Thema Umweltschutz, der bei Fundermax ganz großgeschrieben wird.

ÜBER FUNDERMAX

Als Weltmarktführer für hochwertige Fassadenplatten und Anbieter einer dekorativen Produktpalette für den Innenausbau kann Fundermax auf eine stolze 130-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Mit modernsten Produktionsstätten an vier Standorten (St. Veit an der Glan/Kärnten, Wiener Neudorf/Niederösterreich, Neudörfel/Burgenland und Ranheim/Norwegen) setzt Fundermax konsequent auf nachhaltige Werkstoffe aus natürlichen Rohstoffen. Die umfassende Produktpalette steht für höchste Qualität, innovatives Design und nachhaltige Produktion. Von der Rohspanplatte über beschichtete Spanplatten (Star Favorit) bis hin zu Schichtstoffplatten (HPL) und Compactplatten (Max Exterior und Max Interior) sowie der brandbeständigen m.look Fassadenplatte setzt Fundermax auf Präzision in allen Arbeitsschritten.

Am Standort Neudörfel produziert Fundermax seit nunmehr 50 Jahren Rohspanplatten – bis zur Fusion mit Fundermax 2005 unter dem Firmennamen Homogen. Die vielseitig einsetzbaren Rohspanplatten aus Neudörfel werden nicht nur für Inneneinrichtungen, wie z.B. Innenausbauten und Möbel, verwendet. Sie bilden auch die Basis für zahlreiche veredelte Plattenprodukte von Fundermax. Zudem erzeugt das Werk in Neudörfel zertifizierten Ökostrom für den Betrieb der Produktionsanlagen und Fernwärme für rund 5.000 Haushalte. Mit rund 200 MitarbeiterInnen, 10 davon Lehrlinge, zählt Fundermax zu den größten Arbeitgebern der Region.

Weltweit erwirtschaften etwa 1.500 Mitarbeiter einen jährlichen Umsatz von rund 480 Mio. Euro. Fundermax ist Teil der Constantia Industries AG, einem der größten privat geführten Industriekonzerne Österreichs. 2018 konnte Fundermax den Gesamtsieg beim Staatspreis Unternehmensqualität für sich entscheiden, der u.a. das Engagement für Umwelt und Soziales bewertet. Fundermax sichert beste Qualität "Made in Austria". Mit Präzision und Liebe zum natürlichen Rohstoff Holz, seit 130 Jahren.

Rückfragehinweis:

Andrea Rattenberger

Andrea.rattenberger@fundermax.biz

+43 (0) 5 9494 - 4210